

Antrag zur Jahreshauptversammlung 2022

Hiermit erlaube ich mir in meiner Funktion als 1. Vorsitzender der Schachfreunde Augsburg e.V. form- und fristgerecht den Antrag zu stellen, mit unserer dritten Mannschaft in der anstehenden Spielzeit 2022/2023 in der Schwabenliga II Nord antreten zu dürfen.

Begründung:

Die Schwabenliga II Nord umfasste bereits in der vergangenen Saison weniger Mannschaften als von der Turnierordnung vorgesehen – Sollstärke: Acht Teams.

Dieser unschöne Zustand hätte eine weitere Saison Bestand, weil aus der Schwabenliga I keine Mannschaft in die besagte Schwabenliga II einzieht und die SG Donauwörth als Tabellenletzter laut Turnierordnung (3.13 Nr. 2, Satz 1) absteigen muss, womit die Aufsteiger – SK Caissa Augsburg und SC Bäumenheim – nur den Ist-Zustand aufrechterhielten.

Mit der Aufnahme der Schachfreunde Augsburg III könnte wieder Normalität hergestellt werden. Dabei müssten keine sportlichen Abstriche gemacht werden, verfügt doch unsere Dritte über ausreichend Spieler mit entsprechender Ligaerfahrung.

Mit freundlichen Grüßen

Aleksandar Vuckovic